



東神の倉清涼保育園

春を感じさせる春の陽気が顔を覗かせ、子ども達はじんわり汗をかきながら元気に園庭を走って遊んでいます。

「生活発表会まであと何日？」と本番を楽しみにしていた蜜柑組さん。一つずつセリフを覚えてくると、お休みしている友達の分まで「僕がやるよ！」と手をあげ代わりに演じてくれました。

舞台練習に行くバスも楽しみの一つで、運転手さんに挨拶をし、降りる時にはバスに向かって「頑張ってるね」と声を掛けていました。大成功した発表会と一緒に喜び、今後のイベントも団結して楽しみたいと思います。

2月の節分イベントに向けて鬼のお面を作っています。見本を見て、怖いよりも面白かったようで、早く頭に付けたい！と節分をドキドキしつつ楽しみにしているようです。季節の変わり目も体調に留意していきます！



今月のねらい



- ・身の回りのことは、ほとんど自分でできるようになる。
- ・寒さに負けず、冬の自然現象の不思議さを味わう。





葡萄組だより



東神の倉清涼保育園

寒さがまた一段と増す時期となりました。冬の寒さに負けず、元気に走り回って頬や鼻を赤らめながら遊んでいる子ども達。

先月は、園庭遊びや雪遊びを楽しんだり、発表会の合奏や合唱・劇に取り組みました。園庭遊びでは、「縄跳び沢山跳べるようになったよ！」と縄跳びに挑戦したり「警察ごっこしようよ！」「ドッチボールやりたい人！」と友達を誘い集団遊びを元気いっぱい楽しむ姿が見られました。また砂場では、大きな山や泥団子を何日もかけてじっくり作り上げる様子も見られました。合奏や合唱では、演奏を友達と楽しんだり他クラスの合奏を見学しました。「林檎組さんかっこいい！」「大太鼓やってみたいな」と憧れの気持ちを抱きながら、保育士や友達と思い思いに話し合う姿が見られました。また劇の準備をしていると、「もうセリフ覚えたんだよ！」「お母さん達見に来るんだよ！」と発表会への期待を膨らませている子ども達の様子が見られました。

今月は、節分の行事に親しんだり、園庭やテラスで伸び伸び身体を動かして楽しんでいきたいと思います。手洗い・うがい等感染症を予防しながら元気に過ごしていきたいと思います！



～今月のねらい～

- ・ いろいろな活動に取り組み、健康に過ごす。
- ・ 友達と思いを伝え合いながら遊びを進める楽しさを味わう。



～今月の歌～

♪たのしいね
♪友達讃歌

垂りぬべし

触らばしずく

春の月

ありて雪

藪ありて雪

春めくや

今月の俳句





林檎組だより

東神の倉清涼保育園

新しい年を迎えて、あっという間に一ヶ月が過ぎました。感染症が流行する季節の為、子ども達と一緒に丁寧な手洗い・うがい等で予防をしっかりと行っていきたいと思ひます。

先月はお忙しい中、生活発表会をご覧いただきありがとうございました。一月は発表会練習が主に活動のメインでしたが、子ども達は「今日は劇やるんだよね!」「合奏もっとやりたいな〜」と、とても意欲的に取り組んでくれました。演じる事が好きな子ども達は、遊びの時間にも劇ごっこをしていつもの自分とは、違う役柄になりきったりして遊んでいました。また、自分の役や楽器にそれぞれ責任感も持っており、クラス皆で劇や合奏合唱を作り上げる事に喜びも感じられていて、上手くいった時には皆で喜び合い達成感を感じていました。

林檎組での生活も残り二ヶ月となりました。保育園での思い出を一つでも沢山残していけるように、今月も楽しく過ごしていきたいと思ひます。



今月のねらい

- ・友達と互いの良さを認め合いながら、遊びや生活を進める楽しさを味わう。
- ・友達と冬の自然現象を比較したり、調べたりしながら興味を深め楽しむ。



今月の歌

♪赤鬼と青鬼のタンゴ
♪そうだったらいいのにな

今月の百人一首
山里は
冬ぞ寂しさ
勝りける
人目も草も
枯れぬと思へば

源宗于朝臣

